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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 井上 

日 時 令和３年９月２８日（火曜日） 
開 議   午前１０時２０分 

閉 議   午前１０時３５分 

出席委員  ◎木村  ○浅田  三上  山本  松山  小松  齊藤  石野  

執行機関 

出席者 
 

事務局 井上事務局次長   

傍聴 可 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名  （  ） 

会 議 の 概 要 
１０：２０ 

１ 開議  
 

２ 委員長報告の確認 
＜木村委員長＞ 

― 委員長報告の朗読 ― 

  

― 全員了 ― 

 

３ その他 
（１）議会だよりの原稿について 

＜木村委員長＞   

 別紙のとおり、議会だよりの原稿について確認願う。 

 

― 全員了 ― 

 

（２）今後の委員会運営について 

＜木村委員長＞ 

 委員会テーマは「防災・教育のＳＤＧｓによる深掘り」と決定している。今後の進め

方について、意見をお願いする。 

＜松山委員＞ 

 防災に関して、防災備蓄倉庫を見るだけではなく、それに付随する枝葉の部分で、避

難所の現状や、一時避難所がどのような形の中で開設されているのか、深く調べる必

要がある。もう１点は、中学校選択制デリバリー弁当を試食したが、中学校給食を実

現させるためにどのような手法が考えられるのか、自校式にするにはどのくらいかか

るのか、他市の事例も踏まえて、亀岡市においてどのような形がよいか、総務文教常

任委員会で研究、調査していくべきだと思う。まずは、この２点を深く調べる必要が

あると考えている。 

＜木村委員長＞ 

 松山委員から、避難所の環境整備、デリバリー弁当から全員給食にしていくための、
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今後の検討、調査を深掘りしていけばどうかというご意見が出た。ほかに意見はある

か。なければ、本当に今の状態でよいのかを考えていきたい。トイレトレーラーのと

きに議論があったように、避難所のＷｉ-Ｆｉ整備など、いろいろなことを考えていく

ことで、亀岡市も災害に備える整備ができていくと思う。次回、この２つに対しての

意見を伺うのでよろしくお願いする。 

  

（３）次回の日程について 

  ・１０月２１日（木） 午後１時３０分～ 

   「防災・教育のＳＤＧｓによる深掘り」 

散会 ～１０：３５ 


